
Protokoll der Sitzung des Fachschaftsrates

Sitzungsleitung: Alexander Kazatsky
Protokollführung: Leoni Hupperts

23.07.2024, 14 Uhr c.t.

Stimmberechtigte Anwesende: Kira Burmester, Cederic Krebs, Pascal Holle-
kamp, Daniel Petrasch, Jasmina Mark, Alexander Kazatsky, Leoni Hupperts, Noah
Eichhorn (online bis 15:17, wieder da ab 16:00), Amanda Mischo (online bis 15:25)

Weitere Anwesende: Günther, Hendrik, Martha

Nächste Sitzung: Mittwoch, 7.8.23, 14 Uhr c.t. in NB 02/174

Tagesordnung
TOP 1 Organisatorisches

TOP 2 Anfragen an den Fachschaftsrat

TOP 3 Post

TOP 4 Berichte

TOP 5 Teambuilding

TOP 6 ESE

TOP 7 FS Kalender

TOP 8 Telefon

TOP 9 Biophysik

TOP 10 Neue Sitzungstermine

TOP 11 Verschiedenes



TOP 1 Organisatorisches

a) Eröffnung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Noah eröffnet die Sitzung um 14:22. Wir sind mehr als 4 Räte und somit beschluss-
fähig.

b) Bestimmung von Sitzungsleitung und Protokollführung

Alex wird als Sitzungsleitung vorgeschlagen und wird einstimmig angenommen.
Leoni wird als Protokollführung vorgeschlagen und ebenfalls einstimmig angenom-
men.

c) Genehmigungen von Protokollen vergangener Sitzungen

Da Max nicht da ist und wir somit nicht wissen, ob die Anmerkungen ins Protokoll
einbezogen wurden, verschieben wir die Annahme des Protokolls vom 16.7.24.

d) Festlegung der Tagesordnung

Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen.

TOP 2 Anfragen an den Fachschaftsrat

a) Bewerbungsprozess Studieneingangsmarketing

Eine neue Person hat die alte Stelle von Saskia übernommen. Allerdings wurde weder
der FSR noch der Fakultäts- oder Studienbeirat in irgendeiner Weise an dem Bewer-
bungsprozess beteiligt. Cedi will für uns nachfragen, warum wir nicht eingebunden
wurden und gesagt bekommen, wenn neue Stellen ausgeschrieben werden.

b) Bafög

Günther erzählt uns, dass das Bundesverfassungsgericht eine Klage gegen das Bafög
führt. Der Höchstsatz vom Bafög liegt 88 Euro unter dem Bürgergeld. Dadurch ist
es verfassungswidrig, da das Bürgergeld die Mindestanforderungen zum Leben ab-
deckt. Die GEW fordert jetzt alle, die aktuell Bafög beziehen, dazu auf Einspruch
beim Bafög einzulegen. Nur wenn man Einspruch einlegt, bekommt man später das
Geld, was einem zugestanden hätte zurück. Sobald man allerdings schon einmal
Steuern gezahlt hat, entfällt der Anspruch auf die Rückzahlungen.
Für weitere Infos und eine Anleitung, wie man das macht schaut bei einem Artikel
der Kölner vorbei.
Das Social Media Team will dazu auch einen Instagram-Post hochladen, um Studie-
rende darauf aufmerksam zu machen.
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TOP 3 Post
Jaron war nicht da, wir haben scheinbar keine Post.

TOP 4 Berichte

a) Dringlichkeitsbeschluss

Kurz vor der Physik Party am 19.07. wurde festgestellt, dass wir nicht genug Einweg-
becher für die Party besitzen. Wir hatten vor ein paar Wochen einige Becher von den
Geologen geschenkt bekommen und dachten dadurch hätten wir genug. Allerdings
stellte sich heraus, dass nur die oberen Becher in dem Karton ein Fassungsvermögen
von 400ml hatten und der Rest 300ml. Der Preis der Cocktails und somit auch das
schon besorgte Rückgeld waren nun schon auf die 400ml ausgelegt und konnte so
kurzfristig leider nicht mehr geändert werden. Durch einen Beschluss hatten wir uns
jedoch selbst verboten weitere Einwegbecher zu kaufen und für Mehrwegbecher war
das Budget zu knapp. Deswegen beantragte Max: "Hiermit beantrage ich, dass wir
von dem Beschluss des Verbots des Einkaufs von Einwegbechern abweichen dürfen
und diese für heute Abend kaufen können.". Der Antrag wurde mit 9 Simmen dafür
und 1 dagegen angenommen.

b) BK Hadronenpyhsik

Es wurden Interviews mit 6 vielversprechenden Kanditaten geführt, die Berufungs-
kommision holt sich die Gutachten ein und bedankt sich bei allen, die da waren!

c) AK Party

Die Vorbereitungen liefen sehr gut. Wir hatten insgesamt 8 Dozierende und Herr
Niesler für den Ausschank da, was scheinbar sehr gut ankam. Auch die Musik und
die Cocktails kamen gut an. Es waren ungefähr 380 Personen da, was etwas weniger
ist als letztes Jahr. Jedoch haben wir mit 500 Euro Profit mehr Geld eingenommen,
als letztes Jahr. Im nächsten Sommer wird sie definitiv wiederholt und dann wollen
wir uns auch drum kümmern, dass es eine Garderobe gibt, da es doch einige gab,
die ihre Rucksäcke abgeben wollten.

d) Biersponsoring

Leon hat die Kronenbrauerei angeschrieben und daraufhin Antwort von Brinkhoffs
bekommen. Er will sich mit denen ausseinander setzen und vielleicht klappt es ja
bis zur ESE oder Erstifahrt.

e) Schnitzeljagd

Wir sollten vor ein paar Wochen Werbung für eine Schnitzeljagd von und für Stu-
dierende machen. Cedi, Jaron und Noah wollten hingehen. Sie habens vergessen.
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f) AK FS an Schulen

Es hat eine AK Sitzung statt gefunden. Der AK will gegen Ende der Sommerferi-
en nochmal die beiden Schulen, mit denen sie schon in Verbindung getreten sind,
anschreiben. Für das Programm stehen 3 Sachen zur Auswahl:

• Man könnte sich digital mit einem Teleskop in Chile verbinden und Life-Bilder
aus dem All zeigen.

• Man könnte sich auch mit dem Radioteleskop des Observatoriums hier in Bo-
chum verbinden, allerdings kann man dann nur Spektren sehen.

• Man könnte auch Teleskope mitnehen und vor Ort mit den Schüler*innen
Sonnenbeobachtung machen.

Martha und Cedi bringen weitere Vorschläge zu Plasmaphysik an, die wohl viiieeel
besser sein sollen, als Astropyhsik. Außerdem will Professor Bomans mitkommen
und einen Vortrag halten.

g) -”-

h) Statement Wieck

Das Statement wurde nun endlich abgeschickt. Die meisten Mitglieder des Deka-
nats sind in nächster Zeit jedoch im Urlaub und deshalb könnte ihre Antwort etwas
dauern. Allerdings wollen wir dran bleiben und uns drum kümmern, dass die Ange-
legenheit nicht in Vergessenheit gerät.

i) Semestergespräch

Es wurde sich erkundigt, warum das Semestergespräch nicht statt fand. Es wurde
vergessen. Ivonne entschuldigt sich und wir sollen sie gegen Dezember nochmal daran
erinnern, falls sie es wieder vergisst.

j) AK Kummerkasten

Leon arbeitet dran. Es gibt ansonsten scheinbar nichts Neues.

TOP 5 Teambuilding
Eigentlich wollten wir ein Floß bauen, aber das ist wohl sehr teuer. Stattdessen
wird Boda Borg vorgeschlagen, das ist eine Art Escape Room und mit 19 Euro pro
Person so ziemlich das günstigste, was man gemeinsam machen kann. Teilnehmen
können scheinbar bis zu 220 Personen, allerdings löst man die Quests in kleineren
Teams von 3-5 Personen. Außerdem wurde noch Paintball vorgeschlagen, aber das ist
halt nicht so teambildend. Die Abstimmung für Boda Borg wird auf nächste Woche
verschoben, aber ein Meinungsbild ergibt 6 dafür, 1 dagegen und 1 Enthaltung.
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TOP 6 ESE
Der Ablaufplan für den Vorkurs steht nun fest. Die Whatsapp-Gruppe für die neuen
Erstis soll jetzt schon erstellt werden, falls es Frühankömmlinge gibt. Kira hat das
direkt in die Tat umgesetzt.
Am 21.08. soll der FR aufgeräumt werden, weil dies der letzte Sitzungstermin vor
der Infoveranstaltung ist.
Amanda schlägt einen online Kalender für die Erstis vor, in dem sie alle Termine,
inklusive einer Art Stundenplan, einsehen können. Es wird diskutiert, ob das wirklich
notwendig ist, da wir unser Programm sowieso veröffentlichen und dort alles wichtige
drin steht. Außerdem müssten wir uns eine Alternative statt des Google Kalenders
suchen, da dieser Datenschutz Probleme hat. Die Abstimmung wird vertagt, da
Amanda nicht da ist. Ein Meinungsbild über den online Kalender ergibt 4 dafür, 4
dagegen und 2 Enthaltungen.

TOP 7 FS Kalender
Cedi würde gerne einen FS Kalender machen der auch tatsächlich etwas mit dem
FS zu tun hat. Da ein Kalender Semesterübergreifend ist, hat der nächste Rat halt
Pech gehabt, dass sie nicht drauf sind, war unsere Idee.

TOP 8 Telefon
Das Telefon im FR funktioniert nicht. Außerdem gibt es Internetprobleme im FR
und die LAN-Ports sind scheinbar nicht im System der IT. Alex schreibt ein Ticket
an den IT-Service, damit ein Techniker kommt und das neue Telefon installiert.

TOP 9 Biophysik
Es geht immer noch um das gleiche Problem, wie vor ein paar Wochen. Dr. Krabbe
soll deswegen angesprochen und das Problem dann im SBR besprochen werden.

TOP 10 Neue Sitzungstermine
Antrag von Alex: ”Die nächsten 2 Sitzungen werden am 07.08. und am 21.08. um
14 Uhr c.t. stattfinden.” Einstimmig angenommen.
Für die neuen Termine gab es eine Abstimmung über Telegram. Die neuen Sitzungs-
termine für die vorlesungsfreie Zeit sind:
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• 07.08. 14 Uhr c.t.

• 21.08. 14 Uhr c.t.

• 27.08. 14 Uhr c.t.

Nach dem 27.08. finden die Sitzungen wieder wöchentlich um 16 Uhr c.t. statt.

TOP 11 Verschiedenes
Masha will zur nächsten Sitzung wegen der Berufskommissionsterminplanung vorbei
kommen.
Außerdem sollten wir einen Termin für die Weihnachtsfeier finden.
Masha will außerdem schauen, ob die Reinigungskräfte den FR offiziell außen vor
lassen können.
Die Kanister von der Physik Party müssen noch gereinigt werden, das wird AK
intern geregelt.

Ende: 16.31 Uhr

Bochum, 2. August 2024

Protokollführung
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Bleistift
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